

Le 35e congrès panaméricain d'oto-rhino-laryngologie s'ouvre à La Havane



La Havane, 13 juin, (RHC/PL).- Le 35e congrès panaméricain d'oto-rhino-laryngologie et de chirurgie de la tête et du cou s'est ouvert ce matin à La Havane. Environ 750 spécialistes d'une trentaine de pays prennent part à cette rencontre scientifique organisée sous les auspices des Associations panaméricaines de ces disciplines et du ministère cubain de la Santé publique.

«Pour Cuba c'est un honneur et une grande responsabilité de diriger ce congrès. C'est une rencontre d'une très grande envergure qui ne se tenait pas à Cuba depuis 1952» a relevé le Dr Antonio Paz, président du comité organisateur du congrès à l'agence de presse Prensa Latina.

Le Dr Paz a expliqué que l'assemblée générale de l'association panaméricaine d'oto-rhino-laryngologie a décidé d'accorder à La Havane le siège de ce congrès en raison du prestige atteint par les spécialistes cubains et de la participation active de Cuba aux congrès internationaux.



Radio Habana Cuba